

La CAF vient de battre en brèche les allégations sur une probable délocalisation de la CAN 2021 du Cameroun vers le Qatar.

Depuis quelques jours, une rumeur persistante s'est répandue dans les milieux du football, traitant une possible délocalisation de la CAN 2021 au Qatar, après une interview d'un ancien membre de la CAF

Verdict : FAKE

Au sein de l'instance suprême du football africain, on parle d'une rumeur totalement chimérique : **«Nous ne pouvons passer notre temps à gérer des rumeurs.»**, tranche court sur la BBC Alex Siewe, directeur de communication de la CAF.

A en croire Alex Siewe, la CAN Total Energie 2021, ne souffre d'aucune délocalisation, et se tiendra bel et bien au Cameroun.

Le camerounais vient ainsi confondre les médias internationaux, qui ont largement partagé un entretien accordé par Abdel Moneim Hussein, ancien membre de la CAF, à la chaîne Al-Hayah TV, sur une délocalisation de la CAN vers la péninsule arabique.

«Nous n'avons reçu aucun autre message ou information de nos dirigeants (au sujet de la délocalisation, Ndlr). Nous n'en avons pas discuté lors de toutes nos dernières réunions ». précise Alex Siewe, avant de poursuivre : **«On est sur place. Nous travaillons.»**

Le Cameroun a réceptionné ce mardi 7 décembre le trophée de la CAN 2021. Après présentation au Premier Ministre et au ministre des Sports, la coupe va entamer le traditionnel «Trophy Tour» et aller sur les différents sites et les villes hôtes qui vont abriter la compétition.

« Le Cameroun sera prêt, nous n'avons plus de temps à perdre. Les répétitions sont même sur le point de débiter et le personnel de la CAF arrive au compte-goutte sur le sol camerounais afin de finaliser les dernières opérations », nous confie un membre du COCAN.